

Stuhr-Weyhe
Ausgabe 183
09.08.2010
Seite 27
© 2009 Kreiszeitung Verlagsgesellschaft



CDU radelt durch Stuhr

Vom Stuhrer Rathaus bis nach Heiligenrode und zurück führte gestern die sechsstündige Radtour der Stuhrer CDU. Dabei betätigte sich Alexandre Peruzzo als Gästeführer. Auf ihrem Rundkurs fuhren die Radler einige Kirchen an und unterhielten sich mit den Pastoren und wollten von den Sorgen und Nöten der Kirchengemeinden wissen. Sinkende Mitgliederzahlen machen sich bemerkbar – Planstellen nehmen ab. Außerdem interessierte sich die Gruppe unter anderem für den Mammutbaum an der Heiligenroder Kirche, dessen Holz deshalb nicht brennt, weil er Metalle in seinem Stamm bindet. Er kann 3000 Jahre alt werden.

sie/Foto: Schritt